

Les autorités portuaires espagnoles s'intéressent à participer à des projets à Cuba



CUBA

ESPAÑA



La Havane, 2 juillet (RHC)- Les Autorités Portuaires de la ville espagnole de Barcelone ont exprimé leur intérêt pour la participation au développement de projets logistiques à Cuba.

L'offre a été faite au cours d'une récente réunion avec la vice-ministre cubaine du Commerce Extérieur et des Investissements Étrangers, Ileana Núñez au cours de sa visite aux installations portuaires de Barcelone.

La vice-ministre cubaine s'est rendue en Espagne pour faire connaître les nouveautés des politiques d'investissement de notre pays et la Zone Spéciale de Développement du Mariel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/27351-les-autorites-portuaires-espagnoles-sinteressent-a-participer-a-des-projets-a-cuba>



Radio Habana Cuba